

## **AESA 2025: Formaremos a más de 3.500 beneficiarios para una salud pública más humana, eficiente y moderna**

En lo que resta del 2025 realizaremos un nuevo ciclo de formación continua especializada, diseñado para fortalecer las competencias del talento humano en las Empresas Sociales del Estado (E.S.E) y responder a los retos actuales del sistema de salud en Colombia. Nuestro objetivo es claro: actualizar los conocimientos, mejorar la capacidad resolutoria de nuestro personal de salud y, sobre todo, promover un servicio más humano al alcance de la comunidad.

Ya están abiertas las inscripciones para las Acciones de Formación en modalidad virtual e híbrida, a través de las cuales **formaremos y certificaremos gratuitamente a más de tres mil quinientos beneficiarios** en aspectos técnicos, clínicos y de innovación como **salud mental, datos digitales en salud, inteligencia artificial aplicada a la salud y actualización de la Atención Primaria en Salud (APS)**.

La primera Acción de Formación aborda la **generación y uso adecuado de los datos digitales en salud**, con el fin de fortalecer la trazabilidad de la información, optimizar procesos de facturación y facilitar decisiones basadas en evidencia. A través de esta certificación buscamos que se contribuya a la mejora en la calidad del dato, al cumplimiento normativo y a la eficiencia en la gestión institucional en los hospitales públicos agremiados, lo que permitirá que el personal tome decisiones clínicas y administrativas más informadas y fortalezca la credibilidad de la información hospitalaria, impactando la competitividad. ¡100 por ciento virtual! Duración dos semanas (20 horas).

La segunda está orientada a la **Actualización en Atención Primaria en Salud (Aps): Impacto, Estrategias y Rol de los Prestadores**, promoviendo un lenguaje común y práctico para que el personal de todos los niveles contribuya a la prevención, predicción y resolución oportuna de problemas de salud, garantizando un modelo de atención más cercano y equitativo. De esta forma estamos fortaleciendo la salud pública desde adentro, para que se refleje en las

comunidades impactadas. ¡100 por ciento! Virtual. Duración dos semanas (20 horas).

La tercera Acción de Formación se centra en la **detección e intervención temprana en salud mental**, un tema crucial en el contexto actual. Este curso está dirigido a personal operativo y de nivel medio del área asistencial (médicos, enfermeros, psicólogos, coordinadores y supervisores), con el propósito de fortalecer sus competencias en el tamizaje, la identificación de patologías prevalentes, la aplicación de primeros auxilios psicológicos y la correcta articulación en red según los lineamientos de la Ley 2460 de 2025. Con ello se busca garantizar acceso oportuno, continuidad en la atención integral y una mayor capacidad resolutive en el primer nivel, reduciendo complicaciones, costos asociados a intervenciones tardías y mejorando la calidad del servicio en salud mental. ¡100 por ciento! Virtual. Duración tres semanas (40 horas).

Finalmente, tendremos dos conferencias híbridas que impactarán a 400 personas de Antioquia, Córdoba y Chocó, las cuales proponen un espacio de reflexión sobre el futuro: la **innovación en salud a través de la inteligencia artificial y las tecnologías emergentes**. Esta Acción de Formación busca sensibilizar al personal hospitalario frente a los beneficios, retos y oportunidades que traen estas herramientas para la gestión hospitalaria, con el fin de fomentar una actitud abierta al cambio y preparada para la transformación digital. Híbrida, beneficiarios de Medellín o ciudades cercanas en presencial. Beneficiarios de Córdoba y Chocó en modalidad virtual, duración dos horas.

Ratificamos nuestro compromiso con el fortalecimiento del talento humano, convencidos de que el conocimiento actualizado y la formación permanente son pilares fundamentales para construir un **sistema de salud más eficiente, moderno y humano**.

Invitamos al **personal de la salud de Antioquia, Córdoba y Chocó** a inscribirse y asegurar su cupo en una de estas Acciones de Formación que les permitirá **certificarse gratuitamente y fortalecer su perfil profesional** con educación de calidad. Pueden hacerlo a través de la página web: <http://eduvirtualaesa.com>

**¡Esta es una oportunidad para que el personal hospitalario de todos los niveles participe activamente en la construcción de una salud pública renovada y al servicio de la comunidad!**